## Interview de Tommy Thiange, coordinateur du Réseau Nomade



Tommy Thiange prend la parole. Il est le coordinateur du Réseau Nomade, réseau d'associations issues de divers secteurs (santé, santé mentale, précarité, assuétude et travail du sexe).

« Le Réseau Nomade a été créé en 2001 et est une émanation de l'<u>ASBL DUNE</u>. Des associations des secteurs de la santé mentale, de la précarité et des assuétudes se sont rencontrées pour réfléchir à la manière d'intégrer au mieux les bénéficiaires dans le fonctionnement de leur organisation. Le Réseau rassemble actuellement une quinzaine d'associations impliquées dans la participation des pairs. La diversité des secteurs représentés et des pratiques abordées en font un réseau très éclectique dans son approche.

Nous travaillons à mettre en valeur le travail de nos membres et suivons de près l'actualité de la participation. Il est toujours intéressant d'aller s'inspirer de ce qui se fait ailleurs, par exemple dans les comités de patients d'hôpitaux ou des associations d'usagers dans le domaine des maladies chroniques. On reste curieux et ouvert à tout ce qui peut être mis en place pour intégrer les pairs et valoriser le parcours de chacun.

Nous organisons des événements comme, en septembre dernier, des rencontres sur le thème « Pair aidance et pratiques participatives : le vécu au centre du secteur social-santé ». Une initiative coorganisée avec le <u>SMES</u> et <u>En Route</u>. Il s'agissait d'une première étape qui s'inscrit dans un cycle d'activités programmées durant toute l'année 2021.

Quatre fois par an, nous proposons aussi les Midis Nomade, où un intervenant présente un projet participatif et s'en suit un moment de questions-réponses.

Je voudrais aussi mettre en valeur notre <u>site web</u> qui propose un agenda, des ressources théoriques et un répertoire d'expériences participatives. C'est un outil de communication à part entière, la « colonne vertébrale du réseau ».

Nous invitons quiconque qui aurait envie d'échanger ou d'être soutenu, conseillé dans sa démarche de participation à nous contacter !

Et bien sur, n'hésitez pas à nous suivre sur la page Facebook du Réseau Nomade.

Propos recueillis par Franca Rossi